



い～ねだより

2023年12月4日

認定NPO法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い～ね保育園

ある日の夕方の過ごし方

いよいよ12月に入りました。今年ももう残り一カ月ですね。
うさぎ年の1年はどんな年でしたか？ 今年も大変お世話になりました。

さて、今回は夕方を過ごす子どもたちの一コマをお伝えします。夕方は子どもが帰りだし人数が徐々に減る時間帯です。

ある日の夕方、A君に「遊んだ後はおもちゃをお片付けしよう」「一緒にしよう」と何度も声を掛けてもやらず、別のところへ行ったりしていました。年齢が今より小さいこともありましたが、毎日の積み重ねでたとえ1つでも片付けができるようになったらと願い、焦らず、諦めずに待ちました。ある時、保育士が片付けているとA君も片付けはじめました。その姿を見たときは嬉しくて拍手と共に「できたね。ありがとう。お片付けしてくれてすご～く助かったよ」と伝えるとちょっぴり照れていました。

また、別の日には、私が足を前に出して座っているとA君が両足で飛び超えてジャンプ～!!
思わず「いいね、いいね～」と声を掛けるとB君も加わり、二人ともとってもいい笑顔でした。
ぶつからないように「待っていてね。順番にね」と繰り返し伝えると待ってられるようになり、片足を少し高くしても楽しんで挑戦しています。ジャンプするだけでなく、保育士が床に手をつけて色々な所からくぐるようにしてみると、B君が真似をして床に手をつきます。「先生もくぐって～」と。くぐろうとしたのですが…くぐれなくて大笑い!!

いつも一緒にいる子が風邪で休むと「〇〇ちゃん風邪でお休み。大丈夫かなあ・・・」と言うこともあり、一緒にいる時間に積み重ねた関係性の大切さや、思いやりの気持ちが伝わってきます。
他のお友だちが帰り、日中よりも少しだけ静かになったお部屋での子ども達との時間でもいろいろな子どもの姿があります。夕方も安心しながら子ども達が過ごせるように、これからも子ども達と向き合っていきたいです。



お弁当、
美味しかったよ～☆



みかん狩りと国分寺跡へお出かけ。
木になっているみかんに感動でした！
国分寺跡では松ぼっくりやイチョウが旬でたくさん拾ってきました♪

